



4年 2分の1成人式

せいび

2月12日発行

第10号



立春で新年を祝う



1日の全校集会で節分の話をしました。節分は季節の分かれ目なので年に4回あるのですが、冬から春へというもっとも大きな変化ですから立春の前日をあえて節分と呼ぶようです。

植物はもちろん動物も冬の間は活動が弱くなっています。それが節分を迎えると新しいサイクルの準備を開始します。多くの木々は芽吹く支度として枝のところどころに小さな葉っぱを準備させます。動物は啓蟄までの約一か月はまだまだ爆睡しているのかもしれませんが、徐々に外気が暖くなるのを感知してくるのでしょうか。ネコは敏感に感じているようですが…。

このように春に向け新しいサイクルの準備をすることは、動植物が本来持っているものですから、ヒトも持っていて当然なのでしょう。節分によって切り替え、新しい年を迎える。暦の上での新年というより、生物としての新年と言った方がいいのかもしれませんが。

昨年同様に子どもたちに節分の夜に何をしたのか尋ねました。やはり恵方巻き圧勝という感じです。ついに豆を逆転してしまいました。豆まきも儀式として執り行うとなかなか面倒ですが、簡略化して行えばそれほど苦では無いと思います。せめて豆だけは…と思うのですが。

行ったこと	1年	2年	3年	4年	5年	6年	合計	割合(%)
豆まき	22	26	21	17	15	19	120	75.9
そば作り		2	0	0	0	2	4	2.5
お参り	1	3	1	2	4	1	12	7.6
特にしない	6	3	1	4	12	7	33	20.9

食べたもの	1年	2年	3年	4年	5年	6年	合計	割合(%)
豆	17	24	18	15	15	21	110	69.6
恵方巻き	19	25	21	18	22	17	122	77.2
そば	5	3	3	2	2	2	17	10.8
いわし	4	4	6	2	3	1	20	12.7
寿司・ちらし寿司	2	2	3	4	4	3	18	11.4

学習参観・学年総会、ありがとうございました

2月3日、5日、8日と学習参観・学年総会がありました。どの学年も1年間のまとめとして、学習発表会を行いました。子どもたちが一生懸命練習してきた成果をご覧いただけたのではないのでしょうか。あと2ヶ月もすれば、進級です。進級に向け最後のまとめをしっかりとしていきたいと思います。終了後の学年総会では来年度の役員決めもしていただきありがとうございました。



スケート教室 楽しかったよ



1月22日に1・2年生が樹空の森にスケート教室に出かけました。始めていく1年生も楽しく滑ってきました。子どもたちのバランス感覚って素晴らしいです。あっという間に上達しました。3年以上のスキー教室は2月26日に実施します。

成美小 Best Photo Selection



ふるさと給食 6年生



購買での買い物体験 2年



幼保小交流会 5年生



福は内 鬼は外豆まき 1年生